





Le mensuel du cyclisme Francilien

Numero 13 Juillet 2014

■ Sébastien Failla progresse à grands pas

Encore 2e catégorie il y a deux ans, Sébastien Failla, 22 ans, s'affirme maintenant comme une valeur sure du peloton national comme en atteste ses deux victoires cette saison...

Page 4

Succès pour les masters piste à Saint-Denis

57 participants se sont retrouvés le 31 mai lors des championnats d'Ile-de-France masters sur piste sur le Vélodrome de Saint-Denis (Seine-Saint-Denis), l'Ile-de-France étant l'une des rares régions en France à organiser des championnats pour les plus de 30 ans...

Page 5

■ L'Essonne rentre dans l'histoire

L'Essonne a confirmé son statut de favori en remportant son 5e titre consécutive devant la Seine-et-Marne et le Val d'Oise...

Page 6

Des masters toujours verts

Les coureurs franciliens ont fait une razzia de titres lors des championnats de France masters du 20 au 22 juin...

Page 7

■ Le PAC 20 ans après

Les championnats d'Ile-de-France de Polo-vélo se sont disputés le 21 juin à Puiseuxen-France (Val d'Oise), en présence de quatre équipes...

Page 8

Retour sur les championnats d'Ile-de-France



Thomas Brébant qui s'impose sur les championnats d'Ile-de-France

Les championnats d'Ile-de-France aussi bien sur route qu'en VTT nous ont donné lieu à de belles batailles avec



des confirmations. Le CM Aubervilliers 93 est bien la meilleure équipe féminine régionale cette saison, l'EC Armée-de-Terre est équivalent chez les hommes avec le titre de Christopher Piry et sa domination collective. Le Team Peltrax possède des jeunes talentueux Thomas Brébant avec Jayson Rousseau, que le Val d'Oise est bien le premier département en VTT sur la région.

Championnats d'Ile-de-France route

Bouffémont (Val d'Oise) Féminines

Alna Burato (CM Aubervilliers 93) Championne d'Ile-de-France seniors :

« C'était une course un peu spécial, avec de tension mais beaucoup d'attaques ce que je n'apprécie guère. J'ai donc attaqué à la mi-course dans la bosse d'arrivée en ne m'attendant pas à être seule en tête. A deux tours de l'arrivée après un bon boulot d'Elodie Hegoburu on s'est retrouvées à quatre d'Auber dans un groupe d'une dizaine, le peloton n'était pas loin. Je craignais un peu Ophélie Fénart et Honorine Martin mais tout s'est bien passé et je suis heureuse de conserver mon titre, sachant que je n'étais pas sur de ma forme ».

Noeline Delbove (CM Aubervilliers 93) Championne d'Ile-de-France espoirs :

« Quand nous attaquions avec Alna nous prenions quelques mètres d'avance mais ce n'était pas suffisant pour sortir à deux. Une échappée de sept se forme à deux tours de la fin, je sentais que j'étais bien. Je préférais une arrivée à 7 plutôt qu'une arrivée massive car dans ce cas le sprint peut être assez spécial et on peut se faire enfermer. J'étais confiante pour le sprint même si je savais qu'Ophélie Fénart était rapide, mais ce genre d'arrivée me plaisait. Je suis contente de remporter ma première victoire de la saison sur ce championnat d'IDF, j'espère que cela me permettra d'aller au championnat de France.»

Laura Goergen (Argenteuil VS 95) Championne d'Ile-de-France juniors :

« Les cinq premiers tours ont été relativement calme tout le monde s'observait, juste deux trois attaques mais rien de concret, il faut dire qu'en une course se jouait trois titres. A deux tours de l'arrivée il y a eu une grosse accélération qui a provoqué une cassure, j'ai vu que j'étais la seule junior, il me restait plus qu'à assurer le titre sur route. Je me tourne maintenant vers les France piste et route où j'espère avoir encore l'occasion de progresser. »

Laura Da Cruz (Team 94 Villeneuvoise) et Lise Hegoburu (CM Aubervilliers 93) sont Championne d'Île-de-France minimes et cadettes.

Bouffémont (Val d'Oise) Hommes

Thomas Brebant (Team Peltrax) Champion d'Ile-de-France 2e catégorie :

« Ce titre signifie ma dernière course en 2e catégorie, c'est tout un paradoxe. J'y allais donc sans pression et détendu. J'ai vraiment progressé ces dernières semaines grâce aux courses élites que j'ai faites, le Tour du Piémont Vosgiens, la Coupe de France et le Tour du Jura. J'étais fort mais ça n'a pas été facile dans une course qui ne s'est jamais vraiment décantée. L'équipe a fait je pense la course parfaite et on a été récompensés à juste titre, je suis très content d'apporter ce maillot à l'équipe pour ma première saison sous ce maillot. L'objectif premier de la saison est donc atteint avec cette montée en 1ère catégorie et mes 5 victoires. Maintenant je vais faire des grosses courses et cela me plaît bien. Je suis là pour prendre la caisse, de l'expérience,

et aider mes leaders Sébastien Failla, Samuel Plouhinec à l'emporter sur les grosses courses. J'aborde donc cette deuxième partie de la saison avec beaucoup d'envie, j'espère pouvoir me rendre le plus utile possible pour l'équipe et pourquoi pas aller chercher une victoire de plus. »



Mathieu Grandet (Team Bonnat 91) Champion d'Ile-de-France 3e catégorie :

« Je viens de remporter le titre de Champion de l'Essonne à Saint-Cyr-la-Rivière, le 29 mai, j'étais en pleine confiance, le parcours ne prêtait pas forcément pour faire une sélection avec le vent qui était assez favorable dans des endroits clés, j'ai décidé de rester dans les roues tout en ne quittant pas les 20 premières places du peloton. Je devais emmener John (Da Cunha) comme il était prévu au briefing, mais il s'est fait enfermé, du coup j'ai décidé de jouer ma carte, et ça a souri. »

A Savoir

Jean Ridel (CC Igny-Palaiseau 91) tentera de battre le record du monde de l'heure des plus de 80 ans sur le Vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines (Yvelines) le 10 juillet. Début de la manifestation à partir de 18h00.

Championnats VTT X-Country

Buthiers (Seine-et-Marne) et Blanot (Yonne) VTT X-Country

Les championnats d'Ile-de-France de VTT X-Country, disputés le 15 juin ont confirmé la suprématie du Val d'Oise avec 10 titres pour le département sur 12 possibles L'US Domont remporte cinq titres avec Louis Jumeaux chez les minimes, Melvin Handjian chez les cadets, Benoit Potevin chez les juniors, l'ancien professionnel Nicolas Bazin chez les seniors et l'inusable Didier Crenel dans la catégorie des masters 5. Un autre club Val d'Oisien, l'Argenteuil VS 95 revient avec trois titres remportés par Normann Colin-Crochet en masters 1 et 2, Lisa et Christophe Huber chez les juniors filles et en masters 3 et 4. Le Parisis AC 95 et l'OC Val d'Oise remportent les titres en minimes filles grâce à la championne d'Ile-de-France de cyclo-cross Léa Demiautte, et Laure Vauchelles chez les seniors. Enfin Elora Fontaine (Off Road Epone) en juniors dames et le duo Pierre Gibeaud, Grégory Escuain (BMX Massy Palaiseau 91) remporte le titre régional dans la catégorie des tandems. Le même jour, les championnats interrégionale de descente à Blanot, ont couronné Clément Trucot (Variation Tout Terrain) chez les minimes, Paul Magneron (EC Boucles de la Marne) dans la catégorie des cadets et Jordan Maupas (AC Orsay)chez les seniors.



Championnats 1ère catégorie route

Beauchamps (Somme) 1ère catégorie

Christopher Piry (EC Armée-de-Terre), Champion d'Ile-de-France 1ère catégorie :

« La course s'est dessinée rapidement en se retrouvant à 24 coureurs devant, nous étions largement en surnombre, c'était l'objectif, d'avoir toujours un coup d'avance sur nos adversaires, on a donc décidé de visser un peu jusqu'à atteindre 3 minutes. A 4 tours de l'arrivée la course a commencé à se décanter avec des attaques de toute part. On s'est alors retrouvé à 9. On a attaqué chacun notre tour, par la force des choses Benoit (Sinner) et moi nous sommes retrouvés devant "Marc (Sarreau) et Kévin (Lebreton) arrivent juste derrière, la mission a donc été accomplie.»

A Savoir

A l'honneur dans le Radio Peloton numéro 12, Franck Durivaux (VCA Le Bourget) a depuis remplacé Justin Grace à la tête des équipes de France de vitesse élite.

■ En bref

Samuel Plouhinec (Team Peltrax) s'est imposé sur la 3e étape du Tour du Beaujolais, le 15 juin. Vicky Fournial (CM Aubervilliers 93) et Fabrice Collado (AS Corbeil-Essonnes) sont devenus Champion de France chez les masters le 15 juin à Aveizieux (Loire) en 30-34 ans et 35-40 ans. Romain Baert (CM Aubervilliers 93) s'est imposé sur la 1ère étape et terminé 3e du classement final du Trophée Boischaut en 2e catégorie (Loir-et-Cher), le 14 juin. Samuel Le Ray (ACBB) a remporté la nocturne de Mainvilliers (Eure-et-Loir), le 13 juin en 3e catégorie. Julien Gonnet (EC Armée-de-Terre) a pris la 3e place du Grand Prix de Guichen (Ile-et-Vilaine), le 15 juin. Benoit Sinner (EC Armée-de-Terre) a remporté le classement final de la 6e manche de la Coupe de France DN1, le Tour d'Eure-et-Loir, le 15 juin après son succès sur la 1ère étape avant de s'imposer sur la Sportbreizh (Finistère), le 21 juin.

Sébastien Failla progresse à grands pas

L'interview

Encore 2e catégorie il y a deux ans, Sébastien Failla, 22 ans, s'affirme maintenant comme une valeur sure du peloton national comme en atteste ses deux victoires cette saison, sa 3e place en Coupe de France sur le Tour du Périgord, et ses nombreux tops 10. Le Vigneusien a également pris la 4e place du Tour de Belgique en tandem début juin et 3e des championnats de France de la discipline a accepté de se livrer.

Loïc Manceau : Peux-tu nous raconter un peu ton parcours cycliste ?

Sébastien Failla : J'ai commencé à l'EC Montgeron-Vigneux, club du Nord de l'Essonne de 1998 à 2012, j'ai ensuite rejoint le Team Peltrax suite à mon passage en première catégorie. Ces deux clubs m'ont beaucoup apporté à leur manière jusqu'à maintenant d'un point de vue sportif mais aussi personnel.

LM : Qu'est ce que tu aimes dans ce sport ?

SF: Le dépassement de soi, le fait de toujours pousser au plus loin ses limites, se surpasser et se surprendre aussi, le cyclisme est une belle école de la vie, qui m'a également aider à grandir en tant qu'homme.

LM : Comment juges-tu ta première partie de saison ?

SF: Elle reste correcte mais on peut toujours mieux faire, je garde les pieds sur terre, j'essaye de me remettre en question le plus possible sur certains aspects de la course même quand le résultat est positif, c'est important pour moi. J'espère que ma seconde partie de saison sera meilleure.

LM : Quelles sont les valeurs que t'ont inculquées les différents éducateurs que tu as côtoyé ?

SF: Etre le plus naturel possible, soi même, ne pas se mentir sur un vélo. Le respect d'autrui est important, quand je dis autrui, c'est les bénévoles, les commissaires de course, sans qui le vélo n'existerait pas, et bien sur respecter l'adversaire.



LM : Comment qualifierais ton évolution au sein du Team Peltrax ?

SF: C'est presqu'une seconde famille pour moi ce club, Eric et Jean-Pierre Arnaud ont toujours une petite intention, un petit mot sympathique pour ma famille et moi, ce sont vraiment des gens bien comme l'ensemble des dirigeants du club, l'alchimie a pris entre les coureurs, anciens et jeunes, on forme un groupe solide sur et en dehors du vélo.

LM : Et ton évolution personnelle ?

SF: J'ai évolué mentalement, psychologiquement et physiquement tout en gagnant en maturité. Je sais mieux me préparer, je fais attention à des détails qui peuvent paraître pour beaucoup insignifiants mais qui comptent pour moi. J'en discute souvent avec mon directeur sportif José Gouère, jamais avare de bons conseils et toujours à l'écoute, qui sait me rassurer quand il le faut.

LM : Tu es quel type de coureur finalement?

SF: Je suis assez polyvalent, mais je pense davantage un puncheur sprinteur, je sais qu'il faut que je progresse encore dans les chronos, d'un point de vue humain, c'est difficile de se définir, mais je dirai que je suis volontaire, humble, modeste, car il est difficile d'être en haut de l'affiche mais plus facile d'être en bas, la roue tourne rapidement dans le cyclisme.

LM : En quoi l'activité tandem t'aide dans la pratique du cyclisme ?

SF: Je développe plus de puissance, je renforce la cohésion, je vois autre chose tout en pratiquant une activité cycliste. Avec Stéphane Boussard mon équipier, on est dans la même optique du sport plaisir, mais qui reste compétition, j'ai participé à des manches de Coupe du Monde, pourquoi pas aller aux Jeux de Rio en 2016 ? Mais le chemin est encore long. De plus le tandem m'aide dans mes études dans le paramédical, notamment le contact avec les personnes en situation de handicap. J'admire leur volonté de faire du sport. J'aimerai bien aussi regouter à la piste en compétition que je pratique à l'entraînement l'hiver, mais le calendrier estival n'est pas toujours compatible, malheureusement.

En bref

Alexandre Deletang (EC Armée-de-Terre) a pris la 2e place de la 4e du Grand Prix du Conseil Général (Guadeloupe), le 31 mai. Clément Lhotellerie (Team Peltrax) s'est classé 3e du Grand Prix d'Aix-en-Othe (Aube), jeudi 29 mai. L'EC Armée-de-Terre est monté sur la 2e marche du podium des Boucles de la Marne, 5e manche de la Coupe de France DN1, le 31 mai. Matthieu Legrand (US Métro-Transports) s'est imposé le 1er juin sur la course de Sandarville (Eure-et-Loir) chez les cadets.

ics caucus.

Sébastien Failla progresse à grands pas

L'interview

LM : Ta course professionnelle préférée ?

SF: C'est un peu bateau mais le Tour de France m'a toujours fait rêver, j'avais d'ailleurs le jeu quand j'étais plus jeune (rires). Sinon j'aime bien le principe de la Coupe de France, qui met en avant la régularité sur toute une saison. Je suis également les épreuves étrangères en général souvent exotiques d'ailleurs. Chez les amateurs Le Tour du Val d'Aoste et la Ronde l'Isard sont des épreuves de référence que j'aime suivre mais que je n'ai pas encore disputée.

LM : Quelles sont tes ambitions pour la suite de la saison ?

SF: je veux ramener le plus de points pour mon équipe sur les manches de la Coupe de France, j'ai aussi en tête de gagner des élites faire bonne figuration dans les courses cet été, je veux avant tout prendre du plaisir et pouvoir aider les copains de l'équipe pour ramener des victoires et remercier tous mes proches et dirigeants qui me font confiance au quotidien.

LM: Tu es de la génération 1991 des Demarre, Elissonde, Turgis, quand tu les vois chez les professionnels cela doit te donner envie de franchir le pas, non? SF: Je mentirai si je disais que ce n'est pas dans un coin de ma tête, mais je ne veux pas brûler les étapes. J'ai arrêté le vélo durant mes années juniors, pour savoir si j'aimais vraiment ce sport, je me suis posé les bonnes questions et j'arrive avec une détermination, une fraîcheur mentale, une envie de réussir et d'aller au bout de mes rêves, celui d'un jour d'être coureur professionnel.

A Savoir

Loïc Gallopin (VC Etampes) et cousin du professionnel Tony Gallopin (Lotto-Belisol) est le premier coureur cette saison a monté de deux catégories de la D2 à la 3e catégorie.

Succès pour les masters piste à Saint-Denis

Résumé

57 participants se sont retrouvés le 31 mai lors des championnats d'Ile-de-France masters sur piste sur le Vélodrome de Saint-Denis (Seine-Saint-Denis), l'Ile-de-France étant l'une des rares régions en France à organiser des championnats pour les plus de 30 ans. « C'est toujours une journée conviviale où tout le monde discute avec tout le monde dans la bonne humeur, même si sur le vélo on ne se fait pas de cadeau » explique le Champion d'Ile-de-France de vitesse en 30-39 ans Yann Dujarrier (EC Vélizy 78) également récent Champion de France de roller au mois d'avril à Valence-D'Agen (Lot-et-Garonne).

30-39 ans : L'EC Velizy 78 s'est montrée la plus probante dans les épreuves de vitesse avec le titre de Yann Dujarrier en vitesse individuelle et Geoffroy Soulaine sur le kilomètre. Novice sur la piste, Sébastien Marion (USM Gagny) remporte son premier titre en poursuite individuelle alors que la course aux points revient au protégé de Michel Hélaine, Victor Decouard (VC Garennois).

40-49 ans : Adérito Da Cruz s'affirme comme la référence francilienne avec le



titre sur le 750 mètres et la vitesse, Déjà titrés lors des championnats de France masters par le passé, Yann Frette (EC Montgeron –Vigneux) en poursuite et Jean-Philippe Meret (VC Fontainebleau-Avon) sur la course aux points ont assumé leur statut.

50-59 ans: L'ancien 4e aux Jeux Olympiques de Los Angeles en 1984, Philippe Vernet (UC Bois Saint Denis) confirme qu'il est toujours vert avec un titre sur le 750 mètres et la vitesse, la poursuite revenant à Didier Langlois (Bleus de France) alors que le coureur de Stains Laurent Liger (ES Stains) s'adjuge la course aux points.

60-69 ans : Christian Muselet rapporte les deux premiers titres de la saison pour le Courbevoie Sport de Lucien Bouniol sur le 500 mètres et la vitesse individuelle. Jean-Michel Collet (VCVP) sur la poursuite individuelle et Jean-Michel Richefort (EC Velizy 78) sont également titrés.

70 ans et + : Roger Langlois (CSM Clamart) remporte deux titres avec le 500 mètres et la poursuite individuelle alors que Jean Dorothée apporte un 2e titre au VCVP en vitesse et que Joseph Nicolosi ouvre le compteur pour le VC Brou avec le titre en course aux points.

■ En bref

David Menut (EC Armée-de-Terre) a pris la 3e place de la 2e étape du Tour de Gironde, le 31 mai et le 2e place du classement final avant de remporter la nocturne de Gueret (Creuse), le 18 juin. Rayan Letailleur (US Métro-Transports) a pris la 2e place du mini Paris-Roubaix chez les minimes le 1er juin dernier.

L'Essonne rentre dans l'histoire



La finale des Aiglons en école de cyclisme s'est déroulée le 8 juin à Septs-Sors (Seine-et-Marne). L'Essonne a confirmé son statut de favori en remportant son 5e titre consécutive devant la Seine-et-Marne et le Val d'Oise. Chez les poussins, le protégé du président Bruno Bizieux Timothé Delplanque (CC Igny-Palaiseau 91) s'impose devant Jules Simon (CSM Clamart) à égalité de points, sa victoire aux jeux d'adresses primant dans ce cas. Lucas Riou(Pédale Combs-la-Villaise) se

classe 3e. Dans la catégorie pupille c'est la jeune Maelvs Bergheaud (UC Longjumeau) qui vient triompher devant Maxime Deplanque (CCIP91) et Octave Pance se rappelant au bon souvenir de son équipe le CSM Puteaux, Championne de France des écoles de cyclisme à la fin des années 90. Triomphe total dans la famille Bergheaud avec la victoire du grand frère Axel chez les benjamins qui bat sur la dernière épreuve Alan (VC Barzezowski Clichy-sous-Bois)

pourtant leader avant la route et Noé Castille (CCI91), le club CC Igny-Palaiseau 91 étant la seule équipe à avoir un podium dans chaque catégorie.

A Savoir

Jean-François Maillet (JS Ferté-Gaucher) sera le seul commissaire francilien sur le Tour de France 2014, il y occupera la fonction de chronométreur.

En bref

Sébastien Havot (Argenteuil VS 95) s'est imposé en 3e catégorie sur la course de Wattrelos (Nord), le 1er juin. La sélection du Val d'Oise a pris la 3e place de la manche Intéregion cadette du Neubourg (Eure), le 31 mai sur piste. Manon Valentino (Team Haro Bike-Paris Massy) a remporté la 6e manche de la Coupe de France BMX le 8 juin à Troyes (Aube) et terminé 3e de la 3e manche de Coupe du Monde à Berlin (Allemagne), le 15 juin. Tanguy Turgis (US Métro-Transports) s'est imposé le 31 mai chez les cadets sur la course d'Escaufourt (Aisne). Vincent Hermance (ESC Meaux) est monté sur la 3e marche du podium de la 1ère manche de Coupe du Monde à Cracovie (Pologne) avant de prendre la 3e place des championnats d'Europe, le 15 juin à Welzbruyck (Pologne) place Nicolas Vallée (ESC Meaux), chez les juniors. Marc Sarreau (EC Armée-de-Terre) a remporté la 2e étape du Tour du Nivernais-Morvan le 19 juin. Stéphane Rossetto (BigMat-Auber 93) a remporté le classement final des Boucles de la Mayenne, début juin. Jayson Rousseau (Team Peltrax) s'est imposé le 9 juin sur la course de Luneray (Seine-Maritime). Quentin Guignard (AS Corbeil-Essonnes) a pris la 2e place de la nocturne de Dreux(Eure-et-Loir), le 24 juin.

Des masters toujours verts



Les coureurs franciliens ont fait une razzia de titres lors des championnats de France masters du 20 au 22 juin sur le Vélodrome de Saint-Denis-de-L'Hotel (Loiret). Néophyte sur piste, le coureur d'Argenteuil VS 95, Olivier Duruy a remporté le titre sur la course aux points chez les 30-34 ans. Les 35-39 ans franciliens ont dominé leur sujet avec deux titres pour Julien Muselet (Bleus de France) sur le scratch et la poursuite individuelle, alors que les coureurs de l'EC Vélizy 78 confirme sur les épreuves de sprint avec le titre de Yann Dujarrier en vitesse et de Geofffroy Soulaine sur le kilomètre alors que Sébastien Dupin sur la course aux points allait ouvrir le bal des titres pour le CSM Clamart. L'ancien spécialiste de patinage de vitesse Thierry Forler (AV Thiais) a confirmé ses prédispositions à briller sur les anneaux avec sa victoire en

vitesse chez les 40-44 ans alors que le frère de l'ancien professionnel Carlos Da Cruz, Adérito (CSM Villeneuve-la-Garenne) faisait parler sa puissance sur le scratch. Ancien pensionnaire de l'AS Varennoise, club disparu à la fin de l'année 2013, c'est sous les couleurs du Fontainebleau-Avon que Jean-Philippe Meret s'est adjugé les titres sur le scratch et la poursuite individuelle chez les 45-49 ans imité par coéquipier chez les 50-54 ans, lauréat de la course aux points tout comme Laurent Ligier (ES Stains) en poursuite individuelle et le Champion d'Europe de vitesse 1985, Philippe Vernet, vainqueur sur la vitesse et le kilomètre. L'US Bois Saint-Denis obtient en plus des deux titres de Vernet un troisième titre avec Patrick Lemoine sur le scratch chez les 55-59 Habituel pensionnaire Vélodrome de la Cipale, Jean-Michel

Collet (VC Vétérans Parisiens) s'est rappelé au bon souvenir des pistards francilien en s'imposant sur la poursuite individuelle chez les 60-64 ans alors que Patrick Samson (CSMC) sur la course aux points et René Grignon (CSMVG) apportaient un deuxième à leur formation respective avant que Roger Langlois n'en rajoute de deux plus pour le CSM Clamart chez les plus de 70 ans avec le scratch et le kilomètre. Raymond Pelle (VCVP) en poursuite individuelle et Joseph Nicolosi (VC Brou) remportent les titres en poursuite individuelle et course aux points. Enfin Christelle Ribault avec ses trois titres chez les masters dames en course aux points vitesse et poursuite individuelle permet CSM Villeneuve-la-Garenne de revenir avec cinq maillots.

■ En bref

Mélodie Lesueur (Team Lointek), licenciée au CM Aubervilliers 93 a pris la 2e place du Prix des Communes de Nogent l'Abesse (Marne), le 15 juin avant de terminer 3e de la Vienne Classic féminine le 22 juin dernière manche de la Coupe de France dames. Alexandre Curron (Team Haro Bike Paris-Massy) est monté sur la 3e marche du podium de la 9e manche de la Coupe d'Europe à Birmingham (Grande-Bretagne) le 21 juin.

Le PAC 20 ans après



Les championnats d'Île-de-France de Polo-vélo se sont disputés le 21 juin à Puiseux-en-France (Val d'Oise), en présence de quatre équipes. L'ES Gervais-Lilas, deux équipes du Parisis AC 95 et une équipe du Paris Cycliste Olympique. Au cours de matchs indécis,

c'est l'équipe numéro 1 du PAC 95 emmenée par Pascal Noël qui devient Championne d'Île-de-France, 20 ans après son dernier titre, à la différence de but, devant les tenants du titre, l'ES Gervais-Lilas, et le Paris Cycliste Olympique pour la première fois sur le podium de son histoire. Prochain rendez-vous polo-vélo en Ile-de-France, le Tournoi d'Ile-de-France des écoles de vélo, le 11 octobre au Plessis-Bouchard (Val d'Oise).

En bref

Jean-Baptiste Ducrocq (ACBB) a pris la 2e place de la course 2e catégorie de Cières-lès-Mello (Oise), le 22 juin. Sébastien Raby (Team Bonnat 91) a remporté le classement final du Circuit Icaunais (Yonne), le 22 juin en 2e catégorie. Yann Guyot (EC Armée-de-Terre) a remporté les Boucles de l'Austreberthe (Seine-Maritime), le 1er juin et la 4e étape du Tour du Nivernais Morvan, le 21 juin. Mathieu Rigollot (CM Aubervilliers 93) s'est imposé sur la course 3e catégorie de Loche-sur-Ource (Indre-et-Loire), le 22 juin. Julien Leclerc (AV Thiais) s'est imposé le 22 juin sur la course d'Auneau (Eure-et-Loir) en 2e catégorie. Romain Combaud (EC Armée-de-Terre) s'est adjugé la 5e étape du Tour du Nivernais Morvan, le 22 juin. Fabien Canal (EC Armée-de-Terre) a remporté la course de Raon-l'Etape (Vosges), le 9 juin. Loïc Jacquart (VC Fontainebleau-Avon) a pris la 2e place de la course 3e catégorie de Saint-Léger-le-Petit (Cher), le 15 juin avant de s'imposer le 22 juin à Cormeilles-en-Gatinais (Loiret), en 3e catégorie. Florian Delachaume (VC Etampes) a terminé 2e en cadet à Pithiviers (Loiret), le 15 juin.

Crédits

Directeur de la publication : Patrice Roy

Rédacteur : Loïc Manceau

Montage: Jean-Baptiste Ducrocq

Photos: Alain Derly, Eponine Gauvin, Loïc Manceau, Jacques Pochard, Alexandre Roma, Laetitia Rouiller, André Dérain